



## 学校レポーター's コラム

### 「わたしがやりたいこと」

川根高等学校 1年 長嶋歩



こんにちは。

私は川根高校1年の長嶋歩です。

私たち13HRと2年生は、先日ツイッセンメツセ静岡で行われた進路見学会へ行つてきました。進路見学会には「仕事発見コーナー」「学問発見コーナー」「学校相談コーナー」の3つがあり、気になる学校がある人は学校相談コーナーでより詳しい情報を得て、将来がまだはつきりしていない人は仕事発見コーナーで様々な仕事の話を聞き、なりたい自分を広げました。

私は将来、何になろうかはつきりしていません。なので、仕事発見コーナーで色々な話を聞きました。最初に、公務員の方のお話を聞きました。教師志望の人たちには県立大学への推薦枠があるので、主に教員のことについて聞きました。教職免許を取ったあとに各県の教職試験に合格しなければならないことや、一般知能の試験があることを知りました。

ある程度のことは知っていましたが他県に引っ越した場合は試験を受けなおさなければいけないという部分はうろ覚えだったので、各県で重視すること

とが違うことを知りました。次に公認会計士の方のお話を聞きました。親に薦められたことがあつたからです。お話を聞いて、企業の利益が正しから管理したりアドバイスをする仕事ということ、大学に進学する専門学校に進学したほうが資格を取りやすいということが分かりました。自分の助言で企業の経営方法が変わるので、とても責任がある職業だと感じました。

他にもたくさんの職業の方がいましたが、時間の都合でお話を聞くことができませんでした。できることなら、全ての方のお話を聞いたかったです。今回の見学会は、新たな知識が増えとてもためになつたと思います。

しかしまだ自分が絶対なりたいと思う職業がよく分かりません。なので、なりたい職業が見つかったときのために、これからも勉強を頑張っていきたいです。

どんなに時間がかかるても、遠回りをしたとしても、自分がやりたいことをやりたいです。

今月の背表紙を飾るのは川根高校の7月の活動です。左から野球の応援、球技大会、郷土愛活動の様子です。